



人権教育研究大会に700人
人権問題解決に研究討議重ねる

2/7

「2014年度阿南市人権教育研究大会」が夢ホールを主会場に開催され、およそ700人が参加しました。全体会議では、阿南市人権教育協議会副会長の齒染山加代さんが2014年度大会の基調提案を読み上げ、大会宣言案が決議されたほか、近畿大学教授の北口末広さんによる講演が行われました。また、6つの分科会では、人権問題解決に向けた研究討議が行われました。

1/31 「関西・阿南ふるさと会」を開催
シンポジウムなどで交流を深める

大阪市内のホテルで「関西・阿南ふるさと会」の総会が開催され、シンポジウムや光流会で阿南市ゆかりの約120人が交流を深めました。シンポジウムでは、経済産業省の大野 力さんの講演や、関西や阿南市の企業によるプレゼンテーションが行われました。また、日本舞踊「天羽流」家元で阿南ふるさと大使の天羽祥瑞さんによる祝舞が披露され、交流会に花を添えていただきました。



東京から世界に発信
ハンセン病作家・北條民雄の功績

1/30

ハンセン病に対する社会的烙印と差別の撲滅をめざす「グローバル・アピール2015」のサイドイベントが都内の日本財団ビルであり、岩浅市長や光明寺住職の浅川雄康さんが、阿南市出身でハンセン病作家・北條民雄の生涯などについてディスカッションしました。イベントでは、俳優の原田大二郎さんによる朗読や、作家・高山文彦さんの著書『火花』の執筆秘話も語られました。



新庁舎（高層部）が完成
一部の部署で業務を開始

2/16

新庁舎（高層部）が完成し、一部の部署で業務が始まりました。5階の建設部では、吉原部長が「新庁舎完成という阿南市政の歴史的一步に立ち合えたことは光栄なことであり、誇りでもあります。初心に立ち返り、全体の奉仕者として自覚と覚悟を持って業務にあたってください」と訓示しました。高層部1階に案内係を設置していますので、来庁の際はお気軽にお声掛けください。

1/25 声援を力に変えて疾走

「阿南市クロスカントリー大会」がJパワー&よんでんワンダーランドで開催され、191人が年齢別に分かれて持久力や速さを競いました。参加者は、家族や同級生からの声援を力に変えて、起伏のあるコースを疾走。大会新記録で小学4年生男子の部の1位に輝いた児島雄一郎さん（羽ノ浦小）は、「うれしいです。憧れの選手に近づくためにもっと速くなりたい」と話していました。



2/15 「明谷梅林」が開園
梅林まつりは3月20日まで

阿南市が誇る梅の名所、明谷梅林で梅林開きが行われ、大勢の方が春の訪れを祝いました。初日のイベントでは、もち投げや梅干しの種飛ばし大会が催されたほか、梅茶やあめ湯のお接待、たこ焼き風の創作料理「明谷焼」の販売も行われました。梅林まつりは3月20日までで、3月4日～8日には「明谷焼」の販売、3月7日には地元住民による「長生梅まつり」も予定されています。

